



PRÉSIDENTE

Décision du Conseil de l'Université tenue le 01 Octobre 2020

Après présentation des résultats du Comité de la recherche scientifique, des relations extérieures et de la communication, le Conseil de l'Université a approuvé le projet de la politique de la propriété intellectuelle de l'Université Hassan Premier, qui a été élaboré dans le cadre du partenariat avec L'Office Marocain de la Propriété Industrielle et Commerciale (OMPIC).

NB : Ci-joint le texte de la politique de la propriété intellectuelle de l'Université Hassan Premier.

La Présidente du Conseil de l'Université.


Présidente de
l'Université
Khadija ESSAFI